

愛情いっぱい♡羅臼定食

10月7日(金)に「愛情いっぱい♡羅臼定食」が、学校給食に出されました。昆布漁業部会、定置部会、のりとも朝倉商店、刺網漁業部漁協女性部から6種類の羅臼産食材が寄せられて料理されました。生昆布では「昆布とクラゲのサラダ」、イクラの醤油漬は「いくら丼」、スケソのつみれは「スケソのつみれ汁」、鮭は「鮭ざんぎ」にそれぞれ料理され子どもたちに羅臼のみなさんの愛情がいっぱい込められた、「羅臼定食」として出されました。

あいじょう ♪ ♪ ♪ らうすていしょく
愛情いっぱい♡羅臼定食

たくさんの海産物が「羅臼の子どもたちのために」と産されました。全部で6種類の羅臼産食材が使われています。愛情がたっぷりこめられた羅臼定食をお楽しみ下さい。

- 生昆布 (昆布漁業部会)
- 昆布とクラゲのサラダ
- イクラの醤油漬 (定置部会)
- イクラ丼
- 鮭 (鮭部会)
- 鮭ざんぎ
- スケソのつみれ (刺網漁業部漁協女性部)
- スケソのつみれ汁



9月29日には、給食センターに大市・市岡商店様より「とれたてさんま480匹」の提供があり、全校児童生徒一人一匹、さんまの塩焼きが出されました。さんまは、頭と尻尾が切り落とされていましたが、お皿からはみ出すほどの大きなさんまでした。

今が旬のさんまをたいへんおいしくいただきました。ありがとうございました。(春松中ブログより)

食材を提供していただいた皆様には、羅臼の子ども達にという愛情をいっぱい感じます。子どもたちは、そのことを十二分に感じてくれたことと思います。本当にありがとうございました。

大漁旗でバンダナづくり

(春松小学校ブログより)



4年生は、らうす岬のみなさんに教えていただき、大漁旗をつかったバンダナ作りにとりくみました。できあがったバンダナは、学習発表会の際の衣装として使います。

と、その前に・・・ さっそく給食準備の時に配膳当番の子どもたちが頭に巻いて使っていました。

新しい本が入りました。

子どもたちの学習や生活、食育などに役に立つ本がたくさん入りました。今回はおよそ40冊ほどが新しく入りました。図書室の入口のところに展示されていていつでも借りることができます。食育の本などは、大人が読んでも役に立ちます。絵や写真が豊富でとても読みやすい内容です。親子で一緒に読んでも楽しく読めるのではないかと思います。



(図書室より)

飲酒運転根絶道民宣言！！

道教委で進めている「飲酒運転根絶道民宣言」を羅臼町教育委員会として全職員が8月10日付で宣言しました。飲酒したら車に乗らないというのはあたり前のことですが、強い決意を持って今後進めていきます。

飲酒運転根絶道民宣言

- 私たちは交通ルールを遵守し、飲酒運転をしません。
- 飲酒運転を行うおそれのある人に対し、車両や酒類を提供しません。
- 飲酒運転の車両には同乗しません。
- 飲酒の場には車で行かない、行かせません。
- やむを得ず車で行ったときは、公共交通機関や代行運転などを利用します。
- 飲酒運転を発見したときは、警察へ通報します。
- 「飲酒運転をしない、させない、許さない」という強い気持ちを持ち続け、北海道から飲酒運転をなくします。

平成28年8月10日

羅臼町教育委員会職員一同

一貫教育合同清掃活動実施

9月20日(火)、羅臼町の高校・中学校・小学校による町内一斉清掃活動が実施されました。各清掃地区に集合した児童・生徒たちは、各清掃地区のリーダー(高校生)から活動の意義と内容について説明を受けた後、清掃活動に取りかかりました。高校生・中学生・小学生が協力してゴミを拾いました。羅臼町における身近なゴミ問題の現状を知り、環境の美化について考えるよいきっかけとなったようでした。羅臼町が推進する幼小中高一貫教育の趣旨に基づく活動の一環として、また、世界自然遺産の町に住む子どもたちにふさわしい環境意識を育む活動のひとつとして、町内一斉清掃活動は成功裏に終了しました。(羅臼高校学校だよりより)



高校生がリーダーとなり、小中学生といっしょに清掃活動を行うことは、幼小中高一貫教育として大変有意義な活動です。